

El Sol de Hidalgo

El Altiplano, con mayor inversión

El gobernador escuchó las inquietudes de ciudadanos y habló sobre la economía del estado y seguridad

Gustavo Vargas

ALTIPLANO DE HIDALGO. Ofrece el gobernador Omar Fayad audiencia pública en el municipio de Emiliano Zapata, ahí, el ejecutivo estatal atendió las solicitudes de alrededor de dos mil zapatenses y precisó que en esta región se han concentrado la mayoría de las inversiones para el estado, además de que en Hidalgo se han disminuido los índices de pobreza y se mantiene como uno de los estados más seguros en el país.

El jefe de gobierno estatal atendió diversas inquietudes de la población entre estas las relativas a salud, educación y empleo, muchas de las cuales fueron resueltas a través de las 24 dependencias o secretarías de la entidad y sus respectivos representantes a quienes los ciudadanos plantearon situaciones personales o que involucran a un grupo social.

Durante su visita, el gobernador aseveró que en municipios como Emiliano Zapata, Apan y Tepeapulco, se ha logrado una inversión de alrededor de 27 mil millones de pesos, a través de las cuales se han generado 3 mil 600 empleos directos y 13 mil indirectos.

Señaló que, en diciembre de 2019, realizó una gira internacional donde atrajo la inversión de la empresa italiana Engie Energy, líder en energías renovables, la cual se establecerá en Emiliano Zapata, y tendrá una inversión de 1 millón 300 mil pesos.

Añadió que ha esta inversión se suma la del Rey con 1 millón 800 mil pesos, pero también la de empresas SCS escity con más de 2 millones para Tepeapulco, e industrias como Giant Motors con más de cuatro millones de pesos.

Explicó que estas inversiones por más de 60 mil millones de pesos superan a todas sus antecesoras en 147 años, además que desde hace tres que inició su gobierno, el estado no está endeudado y esta es la primera vez en la historia de la entidad que se está pagando la deuda con lo que los intereses representan una menor carga para Hidalgo.

Aseguró que en el combate contra la pobreza existe un descenso de siete puntos porcentuales.